



Paroisse Sainte-Foy-lès-Lyon

Saint-Luc · Sainte-Foy · Sainte-Thérèse

Newsletter du 19 septembre 2025

Version imprimable

· **Église Saint-Luc**

· 4 bis place Saint-Luc

· 04 78 25 39 01

· eglise.saintluc@paroissesaintefoy.fr

· **Église Sainte-Foy**

· 13 Place Xavier Ricard

· 04 78 59 30 71

· eglise.saintefoy@paroissesaintefoy.fr

· **Église Sainte-Thérèse**

· 105 rue Cdt Charcot

· 04 72 16 05 27

· eglise.saintethereuse@paroissesaintefoy.fr

Évangile du dimanche 21 septembre

25^{ème} dimanche du temps ordinaire (Lc 16, 1-13)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « **Un homme riche avait un gérant qui lui fut dénoncé comme dilapidant ses biens.** Il le convoqua et lui dit : "Qu'est-ce que j'apprends à ton sujet ? Rends-moi les comptes de ta gestion, car tu ne peux plus être mon gérant." Le gérant se dit en lui-même : "Que vais-je faire, puisque mon maître me retire la gestion ? Travailler la terre ? Je n'en ai pas la force. Mendier ? J'aurais honte. Je sais ce que je vais faire, pour qu'une fois renvoyé de ma gérance, des gens m'accueillent chez eux." Il fit alors venir, un par un, ceux qui avaient des dettes envers son maître. Il demanda au premier : "Combien dois-tu à mon maître ?" Il répondit : "Cent barils d'huile." Le gérant lui dit : "Voici ton reçu ; vite, assieds-toi et écris cinquante." Puis il demanda à un autre : "Et toi, combien dois-tu ?" Il répondit : "Cent sacs de blé." Le gérant lui dit : "Voici ton reçu, écris 80". Le maître fit l'éloge de ce gérant malhonnête car il avait agi avec habileté ; en effet, les fils de ce monde sont plus habiles entre eux que les fils de la lumière. Eh bien moi, je vous le dis : Faites-vous des amis avec l'argent malhonnête, afin que, le jour où il ne sera plus là, ces amis vous accueillent dans les demeures éternelles. **Celui qui est digne de confiance dans la moindre chose est digne de confiance aussi dans une grande.** Celui qui est malhonnête dans la moindre chose est malhonnête aussi dans une grande. Si donc vous n'avez pas été dignes de confiance pour l'argent malhonnête, qui vous confiera le bien véritable ? Et si, pour ce qui est à autrui, vous n'avez pas été dignes de confiance, ce qui vous revient, qui vous le donnera ? Aucun domestique ne peut servir deux maîtres : ou bien il haïra l'un et aimera l'autre, ou bien il s'attachera à l'un et méprisera l'autre. **Vous ne pouvez pas servir à la fois Dieu et l'argent.** »

Retour sur la rentrée paroissiale

Malgré une météo pluvieuse les paroissiens se sont retrouvés nombreux à **Chavril** pour la rentrée paroissiale du dimanche 14 septembre. Dès le samedi, plusieurs personnes étaient venues installer tout le matériel (chaises, barnums...).

La messe a été célébrée par le père François Maniaki Mabilia, en présence du père Gérald Djebardé, du père Pierre-Wilet Cincima et du responsable des OMI, le père Renaud Saliba.

A la fin de la messe, le père François a remercié les personnes quittant l'EAP arrivées à la fin de leur mandat : Delphine Bodoy, Jean et Eve-Marie Delobel, Aude Honegger, Elisabeth Osterberger, François et Bénédicte Pincemin. Il a remis aux **nouveaux membres de l'EAP** leur lettre de mission,

- pour le pôle « fraternité », Martine Ghebbano (qui poursuit sa mission) et Agnès Louvel
- pour le pôle « être missionnaire », Brice Antoine et Matthias Weber (et Benoit Cleenewerck absent dimanche)
- pour le pôle « prier célébrer », Wafa Babin, Valentin Daronnat, Gaël Mercier (qui continue sa mission) et Paul-Louis Soula (qui change de pôle).

L'équipe des comptables avec le trésorier Damien Liévois a été présentée. Chaque clocher a des comptables qui travaillent toute l'année.

Puis le père Gérald et la coordinatrice Sophie Claret ont présenté **l'équipe de coordination**. La coordination se fait avec les 3 clochers, Marie Speck pour Sainte-Foy, Elisabeth Osterberger pour Saint-Luc et Anne Chaléat pour Sainte-Thérèse.

Bienvenue aux nouveaux arrivés sur la paroisse qui ont pu aussi se nommer.

Après la messe, les paroissiens ont découvert les stands présentant **les activités** autour d'un **apéritif**. Le pique-nique a été suivi d'un **conte africain** par le père François.

Ces moments d'échanges conviviaux permettent de tisser des liens, de découvrir ou redécouvrir tout ce que propose la paroisse et d'accueillir les nouveaux paroissiens.

Réunion de l'EAP du 10 septembre

Nous avons accueilli les nouveaux membres de l'EAP (Equipe d'Animation Pastorale) et nous avons étudié plusieurs points.

1 - Fraternités paroissiales

Il y a plusieurs fraternités sur la paroisse selon les quartiers ainsi que des fraternités catéchuménales. Certaines fraternités sont en train de se monter selon les jours de la semaine. Une petite équipe s'était constituée l'an dernier et va veiller à poursuivre ces fraternités. Une journée de formation « Cap Mission » est proposé le 27 septembre. trois personnes sont inscrites pour l'instant.

2 - Parcours Alpha

Les retours des deux premiers cycles réalisés sur l'année passée ont été particulièrement positifs, avec de très beaux fruits. La proposition est de relancer un cycle de parcours Alpha de janvier à avril 2026. Ce projet est en cours de réflexion.

3 - Temps forts dans l'année

Suite au temps fort du Carême 2025, l'EAP avait décidé l'organisation d'un ou deux temps forts dans l'année. Le 1^{er} temps fort aura lieu les 29-30 novembre. « Vivre le temps de l'avent, rentrer dans cette démarche d'aller vers cette lumière de la crèche, du sauveur qui nous est donné ». Des précisions seront données ultérieurement.

4 - Fonctionnement de l'EAP

Nous souhaitons renforcer nos liens avec les équipes suivantes en organisant des rencontres :

- Une rencontre EAP-CPAE (Conseil Paroissial des Affaires Economiques) pour partager sur les comptes et aligner au mieux les projets de la paroisse.
- Une rencontre EAP-Equipe de coordination (équipe de terrain se réunissant toutes les semaines)

5 - Finalisation de la journée de rentrée du 14 septembre

Tout est mis en œuvre pour un bon déroulement de cette journée.

Messe de rentrée d'Open Church (pour tous les 18/30 ans)

RDV le mercredi 24 septembre à 19h à la cathédrale saint Jean-Baptiste.

Au programme : messe pour tous les 18/30 ans puis festival sur la place St Jean-Baptiste avec plusieurs activités proposées : accueil des nouveaux, retour Jubilé, forum des

asso, présentation des groupes, tables rondes, buvette et autres animations.

Tous les jeunes 18 à 30 ans sont les bienvenus, qu'ils soient sur Lyon depuis plusieurs années ou nouveaux arrivants. Pour ces derniers, il sera prévu un accueil spécifique tout au long de l'évènement.

Journées du patrimoine 19-21 septembre

Églises, cathédrales, monastères et œuvres d'art sacrées témoignent non seulement d'un riche passé architectural, mais aussi d'une spiritualité profonde qui a façonné les paysages et les cœurs. (Re)découvrir ces lieux permet de redécouvrir non seulement un patrimoine matériel, mais aussi les racines spirituelles qui ont inspiré des siècles de création, de prière et de transmission.

Sur Sainte-Foy-Lès-Lyon :

Conférence sur l'évolution du centre-bourg fortifié du Moyen-âge à nos jours : samedi 20 septembre 17h30 espace Jean Salles, 20 rue Chatelain

Concert par les Choristes : dimanche 21 septembre 17h espace Jean salles, 20 rue Chatelain
Participation libre au profit de la restauration de l'église Sainte-Foy

Musée de la tour du télégraphe Chappe

Samedi 20 et dimanche 21 septembre de 14h à 18h, 2 montée de la chapelle.

Lien pour les autres propositions dans tout le diocèse :

[journées européennes du patrimoine](#)

À vos agendas !

Les cafés paroissiaux

Ils reprennent !

- le **mardi** matin à Saint-Luc de 9h30 à 11h30
- le **vendredi** matin à Sainte-Foy après la messe de 8h30 (16 rue du Planit),
- le **vendredi** matin à Sainte-Thérèse, de 9h30 et 12h dans la salle Pélisson

Réunion pour la liturgie

Lundi 22 septembre à 20h30 à Saint-Luc

Messe des familles et catéchisme

Dimanche 28 septembre à 10h30 à Saint-Luc

Le catéchisme pour les enfants se déroule avant la messe de 9h à 10h15 à Saint-Luc.